

La ville de Kumba, dans la région du Sud-Ouest, a été prise de panique ce mardi 22 janvier après la découverte d'une tête humaine au quartier Kossala.

En effet, les circonstances autour du décès de cette personne sont toujours inconnus, mais des sources de sécurité contactées à Kumba ont indiqué qu'une enquête avait été ouverte pour déterminer l'incident macabre.

En outre, les habitants du quartier de Kossala ont identifié le responsable comme étant celui d'un agent de sécurité qui était en service sur l'un des poteaux de transmission d'une entreprise de télécommunications mobiles.

Cependant, les sources de sécurité contactées préféraient rester discrètes sur la question, bien qu'elles aient effectué des raids dans la région à la recherche de combattants séparatistes armés, qui sont les principaux suspects.

La découverte macabre d'aujourd'hui intervient après une série de coups de feu lundi dans la zone entre les forces de sécurité et les combattants séparatistes.